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えびの市教育委員会 

平成２９年度 第５回 定例会 会議録 

 

 

1. 日 時  平成29年8月7日 月曜日 午前10時30分 から 午前11時20分まで 

    

2. 場 所  えびの市役所本庁 教育委員会 会議室 

    

3. 出席委員  萩原 和範 教育長   松元 國治 委員（教育長職務代理者） 

貴嶋 俊介 委員    御手洗 美恵子 委員   宮田 慶子 委員 

    

4. 欠席委員  なし   

    

5. 事 務 局  学校教育課長 川野 利光  社会教育課長 領家 修司 

学校給食センター所長 下牟田 一仁  

学校教育課長補佐兼総務係長 大河平 隆公 

    

6. 議 題  1．えびの市教育委員会平成29年度第4回定例会会議録の承認について 

2．教育長及び教育委員からの報告・提案事項について 

3．議事 

(1) 議案第8号 えびの市図書館協議会委員の委嘱について(公開) 

(2) 議案第9号 えびの市文化財保存調査委員会委員の委嘱について(公開) 

4．教育委員会事務局からの報告・事務連絡 
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 （開会 午前10時30分） 

萩原和範教

育長 

 

ただ今から、えびの市教育委員会 平成29年度第5回定例会を始めます。 

続いて、会議録署名委員の承認について、えびの市教育委員会会議規則第 16条第1項の規

定により、本日の会議の会議録署名委員を、松元 國治委員にお願いしたいと思いますが、

よろしいでしょうか。 

 

出席委員 

 

はい。 

 

萩原和範教

育長 

 

続いて、前回の会議録の承認について、学校教育課長から概要の朗読をお願いします。 

 

川野利光学

校教育課長 

 

（えびの市教育委員会 平成29年度 第4回定例会 会議録の要点を朗読） 

 

 

萩原和範教

育長 

 

会議録について、何かございませんでしょうか。 

 

出席委員 

 

ありません。 

萩原和範教

育長 

 

なければ、会議録については、承認ということでよろしいですか。 

 

出席委員 

 

はい 

 

萩原和範教

育長 

 

続いて教育長・教育委員からの報告提案事項となっておりますが、何かありましたらどう

ぞ。 

松元國治委

員 

 

宮崎市の方で中学生の水難事故がありましたが、いつも夏になると、あってはならない悲

惨な事故が発生してしまうのですが、毎年聞いていますが、えびの市には河川での水泳許

可はしていないということでいいでしょうか。 

 

川野利光学

校教育課長 

 

河川では許可しているところはありませんが、学校プールは開放をしています。 

松元國治委

員 

 

育成会の方で河川で泳がせるというようなところもないですか。 
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川野利光学

校教育課長 

 

ありません。 

松元國治委

員 

 

ということであれば、河川で泳いでいればそれは違反ということになりますね。学校プー

ルは、全学校で開放しているのですか。 

大河平隆公

学校教育課

長補佐兼総

務係長 

 

加久藤小を除く、全小学校で開放しています。 

松元國治委

員 

 

それは、全てＰＴＡの責任のもとでいうことでいいですか。 

川野利光学

校教育課長 

 

そういうことになります。 

松元國治委

員 

 

わかりました。 

萩原和範教

育長 

学校へは、夏休み前に交通安全等について、教育長名で通知をしています。また、その水

難事故が発生した翌日が登校日でしたので、すぐＦＡＸにて、こどもたちに注意するよう

全学校に通知をしたところです。 

 

松元國治委

員 

 

関連して尋ねたいのですが、9 月 1 日は防災の日ですが、防災教育をするような計画はで

きていますか。 

萩原和範教

育長 

中学校は年 2回から 4回、小学校は 3回するようになっています。また、今年度ですが、

来年の 2 月がえびの地震から発生 50 年という年になりますが、まだ市の方で何かすると

いう話がきていません。これによって学校の対応も変わってきますので、校長には事前に

話をしてあります。 

 

川野利光学

校教育課長 

今のところ具体的な話はありませんが、それがないとしたら、教育委員会は独自の取組み

をする予定で考えています。 

 

松元國治委

員 

 

市が企画すれば、それに乗る形ですればいいと思うし、ただ、防災については、命の尊さ

を考える大事なことであって、えびのは特に水害なども発生していますので。 
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萩原和範教

育長 

このときには、給食センターも、災害時の食事を体験させるなどの企画を考えておいてく

ださい。 

 

下牟田一仁

学校給食セ

ンター所長 

 

検討します。 

 

松元國治委

員 

 

とりあえず、9 月始めの集会とかで、防災についての話を校長などからするということで

すね。 

 

萩原和範教

育長 

はい。それと、台風 5号についてですが、昨日災害対策本部が設置されまして、今日の午

前 8 時半まで設置されて、約 50 名の方が文化センターなどの避難所に避難されたという

ことでした。 

それでは、議事に入ります。議案第 8号「えびの市図書館協議会委員の委嘱について」を

議事とします。事務局からの説明を求めます。 

 

領家修司社

会教育課長 

 

平成 29年 8月 31日付任期満了に伴うえびの市図書館協議会委員の委嘱について、えびの

市立図書館の設置及び管理に関する条例第12条の規定により承認を求めるものです。この

協議会は、図書館の運営に関して、館長の諮問に応じて会議を開催し、意見を述べる機関

でありまして、今月いっぱいで任期が切れるため、7 名を再任または新規でお願いするも

のです。 

 

萩原和範教

育長 

校長会代表や保育園代表の前任は、同じく校長会や保育園から 1名出してもらっていたの

ですか。 

 

領家修司社

会教育課長 

 

保育園は前回が玉村敏郎先生、校長会から堂園校長をそれぞれ 1名出していただいていま

す。 

萩原和範教

育長 

 

これは、保育園や校長会に事前に相談して、委員を出してもらうということですね。 

領家修司社

会教育課長 

 

そうです。 

川野利光学

校教育課長 

今回名簿にあげられている、柿木校長は、校長会の業務分担の中で図書館協議会について

割り当てられているようです。 
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萩原和範教

育長 

 

この会議での、社会教育課の立ち位置はどうなりますか。 

領家修司社

会教育課長 

 

事務局として、館長から諮問をする際は、会議の招集などをすることになります。ただ、

昨年度は諮問がありませんでしたので、会議はありませんでした。 

 

萩原和範教

育長 

 

では、これについては、よろしいでしょうか。 

出席委員 はい。 

萩原和範教

育長 

 

それでは、承認ということでよろしくお願いします。 

続いて議案第9号「えびの市文化財保存調査委員会委員の委嘱について」を議事とします。

事務局からの説明を求めます。 

 

領家修司社

会教育課長 

 

これにつきましても、平成 29年 8月 31日付で任期満了となりますので、えびの市文化財

保護条例第 3条の規定により承認を求めるものです。この委員会は、市の区域内に所在す

る文化財の保存、活用等に関して、教育委員会の諮問に応じて調査、審議を行うため会議

でありまして、昨年度は案件がなかったため、開催はありませんでした。引き続き、前任

の方の再任をお願いするものです。 

 

萩原和範教

育長 

 

では、これについては、よろしいでしょうか。 

出席委員 はい。 

萩原和範教

育長 

 

審議事項は全て終了しました。それでは、事務局からの報告、連絡事項等をお願いします。 

大河平隆公

学校教育課

長補佐兼総

務係長 

 

学校教育課から、事務連絡をさせていただきます。次回の教育委員会の日程について、平

成29年9月4日月曜日午前9時30分から、教育委員会会議室で開催します。 

そして、11月 16日、17日に開催される市町村教育委員会研究協議会の案内がきておりま

す。会場は沖縄になりますが、詳細が届き次第、ご連絡します。よろしくお願いします。

学校教育課は以上です。 

 

貴嶋俊介委

員 

 

行事予定のなかで、通学路危険箇所合同点検とありますが、これはどういったものですか。 
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大河平隆公

学校教育課

長補佐兼総

務係長 

 

これは、警察署、県土木事務所、市建設課、農林整備課、基地・防災対策課、学校、教育

委員会の通学路の関係機関が集まって、学校から通学路のうち危険なため改善が必要と要

望が上がっているところを、一緒に見て回って、点検をして改善策を検討するものです。 

貴嶋俊介委

員 

 

危険だというところは、学校から要望が上がっていないといけないということですか。 

大河平隆公

学校教育課

長補佐兼総

務係長 

 

そうです。各学校から上がってきておりまして、注意喚起の看板を設置したりしています。 

川野利光学

校教育課長 

学校で、保護者とも相談しながら、危険箇所を見ておられると思います。そのなかで、優

先順位をつけて、こちらに上げてもらっています。 

 

貴嶋俊介委

員 

 

わかりました。 

領家修司社

会教育課長 

社会教育課からは、特にありませんが、イベントがありますのでパンフレットをお配りし

ます。また、16日からは、お知らせしているとおり武蔵川部屋の合宿が始まります。以上

です。 

 

松元國治委

員 

 

8月21日にインリーダー研修がありますが、これには、社会教育課の職員の引率がありま

すか。 

領家修司社

会教育課長 

 

引率します。 

松元國治委

員 

 

大変意義のある研修なのですが、育成会まかせにせず、社会教育課も責任をもって進めて

いただきたいと思います。 

領家修司社

会教育課長 

 

わかりました。 

下牟田一仁

学校給食セ

ンター所長 

給食センターより報告させていただきます。8月28日から給食を再開します。以上です。 
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萩原和範教

育長 

それでは、以上でえびの市教育委員会 平成29年度 第5回 定例会を閉会します。 

 

（閉会 午前11時20分） 

 


